flamme de jeunesse qui en rend la lecture si attrayante, il a déjà pris rang parmi les meilleures revues canadiennes. Le patriotisme trouvera un aliment savoureux dans ces pages écrites sur les rives du Saint-Laurent, qui restent toujours la terre classique du véritable patriotisme canadien-français. — Abonnement: \$1.00 par an. Adresse: 1075. rue Rachel, Montréal.

## NOMBRE D'ELEVES DANS NOS ECOLES DE SAINT-BONIFACE.

Le nombre d'élèves qui fréquentent cette année nos écoles de Saint-Boniface est vraiment consolant et démontre que l'on apprécie les bienfaits de l'éducation qu'elles donnent. Ainsi le Collège des RR.

PP. Jésuites compte 350 élèves, le Petit-Séminaire 56, le Juniorat des Oblats 45, l'Ecole Provencher dirigée par les Frères de Marie 475, le Couvent des Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie 463, l'Hospice Taché 125 orphelines, et le Jardin de l'Enfance des Missionaires Oblates du S.-C. et de M.-I. 70. Grand total: 1502. Nous déduisons de ce total général les élèves du Petit-Séminaire et une partie des Junioristes Oblats qui suivent les cours au Collège. Nous insérons le Juniorat parmi les institutions de Saint-Boniface parce qu'il n'est que temporairement à Winnipeg. Force de chercher un abri provisoire près de l'église Sainte-Marie, au numéro 233 de la rue Carlton, par suite de l'incendie du 10 mars dernier, il reviendra dans notre ville des que le Pensionnat actuel des Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie sera construit, vers le 1er janvier 1913. Le Couvent actuel, transformé, lui servira de local et sera en même temps la Maison provinciale des RR. PP. Oblats de M.-I. Le Juniorata inauguré cette année trois classes dirigées par des Pères Oblats: éléments latins anglais et éléments latins français, ainsi qu'une classe préparatoire française. De plus on a établi une classe d'allemand et une classe de polonais. Le R. P. P. H. Habets est professeur d'allemand et directeur de la fanfare. Il réside au Juniorat. La classe de polonais est dirigée par le R. P. F. B. Kowalski, curé de l'église du Saint-Esprit, qui donne deux leçons par semaine. Ces classes d'allemand et de polonais ne sauraient manquer d'être d'une grande utilité aux futurs ouvriers apostoliques destinés à exercer plus tard le saint ministère parmi leurs compatriotes et à leur parler dans leur langue maternelle.

Le Juniorat compte cette année 17 élèves canadiens-français. 11 allemands, 7 polonais, 3 français. 3 irlandais. 2 belges, 1 slave et 1 bonémien, tandis que le Petit-Séminaire a 30 canadiens-français, 11 ruthènes, 6 irlandais, 3 allemands, 3 hongrois, 2 français, et 1 belge.